



“El enemigo es la delincuencia, no el gobierno”, advierte Rocha

Violencia en Sinaloa.

Con globos y consignas por la paz, compañeros de Gael y Alexander les dan el último adiós

MANUEL ACEVES Y
JORGE MARTÍNEZ / CULIACÁN

Tras la multitudinaria marcha realizada en Culiacán para exigir el fin de la violencia, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, se comprometió a garantizar justicia para las víctimas de recientes ataques como Antonio de Jesús y sus hijos Gael y Alexander, asesinados la semana pasada.

El mandatario hizo un llamado a la unidad y destacó la importancia de mantener el enfoque en los verdaderos enemigos: la delincuencia y la división social.

“A todos en común les pido que sigamos haciendo uso de esa fuerza y de ese coraje; los enemigos son la delincuencia y el encano, nunca el gobierno, así que, sobre todas las cosas, privilegiemos la paz”, declaró Rocha.

Afirmó que no habrá tolerancia para quienes han causado dolor a las familias sinaloenses.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que su administración trabaja todos los días para construir la paz en Sinaloa y precisó que ella no quiere poner gobernadores.

“La labor del gobierno es apoyar a las familias del país construyendo la paz”, destacó.

En tanto, alumnos de la escuela



Ceremonia en honor de los dos menores en la escuela Sócrates de Culiacán. ESPECIAL

la Sócrates, donde estudiaron los niños Alexander y Gael, les dieron el último adiós en una ceremonia organizada por Víctor Manuel Aispuro, director del plantel.

Los pequeños lanzaron globos blancos al cielo, leyeron pensamientos de agradecimiento por la vida de Gael y Alexander, cantaron canciones y gritaron consignas a favor de la paz.

Aseguran taller de monstruos

Un taller clandestino dedicado al blindaje de vehículos y más de 30 artefactos explosivos fueron asegurados por autoridades federa-

les en distintos operativos realizados en el estado de Sinaloa.

En Chiapas, personal del Ejército y la Guardia Nacional incautó más de 100 kilos de cocaína con un valor superior a los 20 millones de pesos.

En tanto, en el Aeropuerto Internacional de la CdMx se localizaron 75 cuadros decorativos que contenían cristales incrustados con metanfetamina.

Matan a maestro

En Guerrero, un profesor de educación física fue asesinado en la colonia Obrera de Chilpancingo,

mientras que dos desmembrados en bolsas de plástico fueron arrojados en Acapulco.

En Michoacán, cuatro personas sin vida dejaron un ataque armado en un negocio del municipio de Maravatío.

En Ensenada, Baja California, una cabeza humana fue dejada en la Plaza Cívica de la Patria.

Mientras que, en tres hechos distintos, fueron localizados los cuerpos de dos hombres y una mujer en los municipios hidalgüenses de Tepeapulco y Atitalaquia.

En Chihuahua, tras un enfrentamiento con civiles armados, se

Operativos

Acciones del Gabinete de Seguridad del 24 al 26 de enero de 2025

	24 Entidades con operativos
	204 Personas detenidas; más de 65 servidores públicos
	106 Armas aseguradas
	74 Explosivos decomisados
	945 Dispositivos electrónicos incautados
	303 Plantíos de marihuana quemados
	515 Plantíos de amapola destruidos
	+110 kilos Metanfetamina confiscada
	+110 kilos Cocaína decomisada
	+120 kilos Marihuana asegurada
	75 Cuadros requisados con droga incrustada
	22 Tomas clandestinas localizadas
	2 Laboratorios clandestinos hallados
	1 Taller ilegal de blindaje de autos cateado
	35 Vehículos incautados

• FUENTE: Gabinete de Seguridad
• GRÁFICO: Juan Carlos Fleicer

confirmó la muerte de un militar en Guadalupe y Calvo.

Y en Colima, durante el fin de semana seis personas fueron asesinadas en distintos hechos.

Con información de: G. Vela, S. Betanzos, J. Trujillo, C. Cabrera, R. Agustín, G. Trejo, N. Ponce y A. Delgadillo.